

Une soirée réussie autour du loto



→ Ce week-end, la commission Animation jeunesse du Sappey, avec le concours de la municipalité, organisait son traditionnel loto à la salle communale. La buvette ainsi que la petite restauration étaient tenues par les parents d'élèves des écoles du Sappey et de Vovray. Malgré la neige et le froid, le public ne s'est pas découragé et a répondu présent. Dès 20 heures, la salle avait fait le plein. Tout au long de la soirée, quines et cartons se sont succédé. Beaucoup de suspens voire d'angoisse quand il ne reste plus qu'un numéro sur un carton et que ce fichu chiffre fait de la résistance et s'obstine à ne pas sortir pour aller... chez le voisin ! Mais au final, gagner un lot ou tout simplement avoir passé une bonne soirée en famille ou avec des copains, n'est-ce pas l'essentiel ?